

**V566/20**

**Neukonzeption und Aufwertung des Platzes "Bei der Schleifmühle"**  
**-Antrag der Ausschussgemeinschaft FDP und JU vom 18.10.2020-**

**Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit vom 10.02.2022**

*Der Antrag der Ausschussgemeinschaft FDP/JU V566/20, der Antrag der SPD-Stadtratsfraktion V0785/21 und der Antrag der Verwaltung V0022/22 werden gemeinsam diskutiert und behandelt.*

Stadtrat Dr. Schuhmann freut sich bei diesem Thema über die Mitunterstützung der Ausschussgemeinschaft FDP/JU, einen künstlichen Bachlauf an der Schleifmühle anlegen zu wollen. Hierbei erinnert er auch an den Flashmob, den man gemeinsam mit der JU vor Jahren veranstaltet habe. Stadtrat Dr. Schuhmann hofft nun auf eine baldige Verwirklichung des Projektes. Zumal schon bei zurückliegenden Arbeiten am Platz versichert wurde, dass dort die Möglichkeit zur Realisierung eines Wasserlaufes erhalten bleibe. Man sehe in anderen deutschen Städten, wie belebend sich das fließende Wasser auf die Altstadt auswirke. Außerdem könnte man so auch das Mikroklima der Stadt etwas verbessern.

Stadtrat Achhammer gibt zu bedenken, dass es schon einmal einen eher ernüchternden Entwurf für einen Wasserlauf in der Wagnerwirtsgasse gegeben habe. Er sei zwar ein Freund von der Idee eines Bachlaufes, aber mit einem kleinen Rinnsal sei es einfach nicht getan. Abschließend begrüßt Stadtrat Achhammer die in der Verwaltungsvorlage angedachte Bürgerbeteiligung, da bei einer solchen Maßnahme unbedingt die Belange der Anwohner berücksichtigt werden müssen.

*Abstimmung über den Antrag der Verwaltung V0022/22:*

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.